

全国农业优秀期刊

《CAJ-CD 规范》执行优秀奖

中国期刊全文数据库收录期刊

中国学术期刊综合评价数据库统计源期刊

《中国核心期刊(遴选)数据库》收录期刊

《中国学术期刊(光盘版)》全文收录期刊

ISSN1007-4066

CN15-1111/S

# 内蒙古林业科技

JOURNAL OF INNER MONGOLIA FORESTRY SCIENCE AND TECHNOLOGY

第39卷 第3期  
Vol. 39 No. 3  
2013

ISSN 1007-4066



9 771007 406003

内蒙古自治区林业科学研究院

# 内蒙林业科技

第39卷 第3期

(总第163期)

2013年9月

## 目 次

### 试验研究

- 转基因杨树对沙地土壤微生物类群的影响 ..... 吕桂芬,李爱平,李永华(1)  
内蒙古大兴安岭中部兴安落叶松林分直径结构研究 ..... 张璐,张明铁,哈斯,等(5)  
沙化风蚀坑樟子松林天然更新苗特征 ..... 闫德仁,杜敏,曲娜,等(9)  
内蒙古大青山不同林分密度油松人工林碳密度研究 ..... 莎仁图雅,段玉玺,武佳琪(13)  
奇乾山地樟子松群落结构及物种多样性研究 ..... 任丽娟,李钢铁,岳永杰,等(17)  
黄柳杨柴混交林固定高大沙丘成效研究 ..... 曲娜,闫德仁,胡小龙,等(23)  
沙地飞播造林植被恢复多样性研究 ..... 斯琴毕力格,刘果厚,王晓江(27)  
华北落叶松人工林土壤  $\text{CO}_2$  和  $\text{CH}_4$  通量的时间动态变化 ..... 匡艳华,张秋良,弥宏卓,等(32)  
不同试验处理对蒙古栎嫁接育苗的影响 ..... 刘红梅,王娜,吕世杰,等(37)  
'通林7号杨'的培育 ..... 付贵生,姜鹏,王连胜,等(40)  
内蒙古不同地区林木土壤细菌多样性研究 ..... 王素英,杨立中(44)

### 综述专论

- 园林花卉抗寒性研究进展 ..... 邬晓红,汪德新 (50)  
上限效果测度在林种布局树种选择中的应用 ..... 单志新(54)  
忍冬属植物在北方园林绿化的应用价值 ..... 邵铁军,赵丽,杨立中(57)  
奈曼旗生态公益林造林模式浅析 ..... 高志华,贾敏(60)

### 实用技术

- 植物生长调节剂对黄刺玫扦插生根的影响 ..... 任淑霞,刘万军(62)

期刊基本参数:CN15-1111/S \* 1972 \* q \* A4 \* 64 \* zh \* P \* ¥5.00 \* 800 \* 16 \* 2013-09

# Journal of Inner Mongolia Forestry Science and Technology

Vol. 39 No. 3

( sum. 163 )

Sept. 2013

## CONTENTS

- The Impact of Transgenic Poplar on Soil Microorganism Group in Sandy Land ..... *LV Gui-fen, LI Ai-ping, LI Yong-hua* (1)
- The Stands Diameter Structure of *Larix gmelinii* in the Central of The Greater Xing'an Mountains, Inner Mongolia ..... *ZHANG Lu, ZHANG Ming-tie, Hasi, et al.* (5)
- The Features of Natural Regeneration Seedlings of *Pinus sylvestris* var. *mongolica* in Desertification Blowout ..... *YAN De-ren, DU Min, QU Na, et al.* (9)
- Carbon Density of *Pinus tabulaeformis* Plantation with Different Densities in Daqing Mountains, Inner Mongolia ..... *Sarentuya, DUAN Yu-xi, WU Jia-qiang* (13)
- Community Structure and Species Diversity of *Pinus sylvestris* var. *mongolica* Community in Qiqian ..... *REN Li-juan, LI Gang-tie, YUE Yong-jie, et al.* (17)
- Effect of The Mixed Forest of *Salix gordejevii* and *Hedysarum fruticosum* var. *mongolicum* for Fixing The High and Large Sand Dunes ..... *QU Na, YAN De-ren, HU Xiao-long, et al.* (23)
- Research on Diversity of Vegetation Restoration after Forestation by Aerial Seeding in Sandy Land ..... *Siqinbilege, LIU Guo-hou, WANG Xiao-jiang* (27)
- Temporal variation of CO<sub>2</sub> and CH<sub>4</sub> Fluxes in *Larix principis-rupprechtii* Plantation ..... *KUANG Yan-hua, Zhang Qiu-liang, MI Hong-zhuo, et al.* (32)
- Effects of Different Treatments on Grafting Breeding of *Quercus mongolica* ..... *LIU Hong-mei, WANG Na, LV Shi-jie, et al.* (37)
- Breeding of *Populus* × 'Tonglin 7#' ..... *FU Gui-sheng, JIANG Peng, WANG Lian-sheng, et al.* (40)
- The Forest Soil Bacterial Diversity in Different Districts in Inner Mongolia ..... *WANG Su-ying, YANG Li-zhong* (44)
- Research Progress on Cold Resistance of Landscape Flowers ..... *WU Xiao-hong, WANG De-xin* (50)
- Application of Upper-limit Effect Measurment in Distribution of Forest Species and Selection of Tree Species ..... *SHAN Zhi-xin* (54)
- Application of *Lonicera L.* in Northern Landscaping ..... *SHAO Tie-jun, ZHAO Li, YANG Li-zhong* (57)
- Afforestation Mode of Ecological Public Welfare Forest in Naiman ..... *GAO Zhi-hua, JIA Min* (60)
- Influence of Plant Growth Regulator on the Rooting of *Rosa xanthina* Lindl. cv. *Plena* by Cutting ..... *REN Shu-xia, LIU Wan-jun* (62)